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Балет - искусство, безусловно, элитар-
ное, но в то же время оно всегда было
и остается востребованным в мире.

Почему? Ответ прост: язык балета универса-
лен, он понятен абсолютно всем. Добавлю
также, что это один из немногих видов ис-
кусства, который без каких-либо объясне-
ний воспринимается детьми. Взрослый мо-
жет уснуть на балете, дети же - никогда. Все
происходящее на сцене впитывается ими с
огромным интересом и удовольствием. И
впечатления от «Щелкунчика» или «Лебеди-
ного озера» в Большом или на другой сцене
не теряют своей свежести и яркости на про-
тяжении всей жизни. Но подумайте, сколько
еще детей лишено этих поистине драгоцен-
ных впечатлений?!

Семь лет существует благотворительный
фонд, носящий имя моего отца. Воплощено в
жизнь немало проектов, направленных на
поддержку молодых дарований, восстановле-
ние и строительство православных храмов.
При поддержке правительства Москвы фонд
ежегодно проводит в Гостином Дворе ново-
годние представления для детей и взрослых.
Однако сейчас я вижу необходимость расши-
рить деятельность фонда в отношении духов-
ного и культурного образования детей, под-
ростков, молодежи вообще. Равнодушие об-
щества здесь обернулось бедой: ранний - уже
детский! - алкоголизм и не менее ранняя нар-
комания, скудость интересов, которая делает
молодежную среду восприимчивой к вымо-
рочным идеям нетерпимости разного толка... 

Корни этих зол в том, что маленький чело-
век еще в раннем возрасте недополучил в
своем духовном развитии. Вот почему высо-
кое искусство надо сделать доступным любо-
му ребенку, независимо от материальных
возможностей семьи. Не менее важно соз-
дать условия и для того, чтобы юные таланты
из самых отдаленных регионов получили воз-
можность учиться и развивать свое дарова-
ние в столице.

Потенциал Москвы в этом смысле огро-
мен, и фонд рассчитывает на поддержку
своих начинаний со стороны власти и той ча-
сти предпринимателей, которая восприняла
отечественные традиции благотворительно-
сти и меценатства. Сейчас мы обсуждаем
возможность создания центров, куда дети
могли бы приходить вместе с родителями,
чтобы пообщаться с деятелями культуры и
искусства. Недавно фонд получил благосло-
вение Патриарха всея Руси Алексия II на ор-
ганизацию программы на телевидении. В
ней мы намерены поднимать эти вопросы,
выносить их на широкое обсуждение. Мы го-
товы к сотрудничеству со всеми, кто разде-
ляет нашу позицию.
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Валерий ФЕДОРОВ,
генеральный директор 
Всероссийского центра 
изучения общественного 
мнения (ВЦИОМ):
- В советское время существовала це-
лая система поощрения рационали-
заторов и изобретателей на разных
уровнях. Тем не менее  проблема вне-
дрения новшеств тоже была. Сегодня
она обострилась, поскольку общая
культура производства упала. Но
дальновидные собственники и руко-
водители предприятий городского
хозяйства сознают, что поощрять
умельцев выгодно и что российские
технологии обойдутся дешевле, чем
зарубежные. 

Леонид БОБЫЛЕВ,
кандидат технических наук,
изобретатель:
- Мной запатентовано 102 изобрете-
ния, и не только в нашей стране, но и
за рубежом. Но каждый год для под-
держания патентов я должен платить
немалые деньги. Поэтому приходится
искать инвестора, иначе все патенты

утратят юридическую силу. Если бы
изобретения внедрялись, я давно бы
стал миллионером. Но большинство
из них наверняка канет в Лету. Или их
реализуют где-нибудь за кордоном.
Интеллектуальная собственность -
золотой запас России, однако госу-
дарство абсолютно равнодушно к
судьбе изобретателей.

Алла ГАЛКИНА,
начальник отдела 
благоустройства 
ДЕЗ «Соколиная Гора» (ВАО):
- Жизнь заставляет самих коммуналь-
щиков изобретать малую технику. Го-
родскому хозяйству очень нужны се-
годня устройства, облегчающие труд.
И хорошо бы, чтоб такую технику вы-
пускали столичные предприятия.

Алексей ОФИЦЕРОВ,
заместитель руководителя му-
ниципалитета «Вешняки», ВАО:
- Наши Кулибины вполне могут по-
мочь городскому хозяйству, в частно-
сти, малому бизнесу. Достаточно
взглянуть на тележки дворников, и

становится ясно, что над этим «изо-
бретением» потрудились сами двор-
ники. А еще усовершенствовать бы
тяжелые газонокосилки. Ведь убор-
кой мусора и травы, как правило, за-
нимаются пожилые люди.

Сергей АГАПИТОВ,
председатель правления 
общероссийского отраслевого
объединения работодателей
«Союз коммунальных 
предприятий»:
- Приход частного бизнеса в комму-
нальное хозяйство дает зеленый свет
для различных изобретений и инициа-
тив. Наш союз коммунальных предпри-
ятий принимает любые проекты по ре-
форме ЖКХ и формирует банк идей
коммунального комплекса. Если у вас
есть идея, звоните: 688-74-65. Наш
сайт в Интернете www.unioncom.ru.

Андрей ДЕШЕВЫХ,
начальник отдела капитального
ремонта ГУП «Доринвест»:
- Спрос на новые технологии есть
всегда. И дорожные службы ориенти-

рованы на внедрение новшеств, тем
более что к этому их понуждает и по-
становление правительства Москвы,
нацеленное на использование совре-
менных технологий работниками до-
рожного хозяйства столицы.

Виктор ПИВОВАРОВ,
директор Академии 
коммунального хозяйства:
- Рационализаторы и изобретатели
всегда были и будут - человек так уст-
роен, что не может чего-нибудь не
придумывать. Но для того чтобы изо-
бретение было востребовано, необ-
ходим спрос. Сегодня он невелик. Де-
ло в том, что коммунальная отрасль,
городское хозяйство до сих пор си-
дят на игле бюджетных дотаций. А в
рыночных условиях без внедрения
новой техники и технологий, которые
позволят снизить затраты, сэконо-
мить ресурсы и увеличить произво-
дительность труда, им не выжить. Ра-
но или поздно коммунальщикам при-
дется модернизировать свою инфра-
структуру, тогда и возникнет благо-
приятная среда для изобретателей.

КАК ПРИВЛЕЧЬ УМЕЛЬЦЕВ 
К РАЗВИТИЮ ГОРОДСКОГО ХОЗЯЙСТВА?БЛИЦОПРОС

ОПЯТЬ 25... В мае нынешнего года ученый
совет МГУ имени М.В. Ломоносова принял
решение об организации нового учебного
заведения - Московской школы экономики.
С понедельника, 21 июня, начался прием
документов на первый курс этого вуза. Как
сообщил «МС» его директор, вице-прези-
дент РАН Александр Некипелов, все претен-
денты должны иметь высшее образование
и досконально знать математику и матема-
тическое моделирование, а также владеть
английским языком, поскольку к препода-
ванию привлечены зарубежные ученые.

КНИГЕ - ДОРОГУ! Часть Ломоносовского
проспекта около главного здания МГУ
имени М.В. Ломоносова на Воробьевых
горах будет убрана в автотранспортный
тоннель. Об этом в субботу, 19 июня, со-
общил мэр Юрий Лужков в ходе рабочего
осмотра строящегося здания университет-
ской фундаментальной библиотеки. По
словам мэра, убрать в тоннель часть Ло-
моносовского проспекта необходимо для
того, чтобы соединить территории главно-
го корпуса МГУ и библиотеки. 

К МОКРОМУ ДЕЛУ СТОЛИЦА ГОТОВА. Из
13 купальных зон отдыха готовы принять
отдыхающих все 13. Как сообщили в город-
ском санэпиднадзоре, в воскресенье, 20
июня, в эксплуатацию принята самая пос-
ледняя из них - зона отдыха «Химки-2», где
завершено благоустройство.

В МОСКВЕ «РЕНО» ДЕШЕВЛЕ, ЧЕМ В ПА-
РИЖЕ. Уже весной 2005 года первые авто
«рено», специально разработанные для
России, сойдут с конвейера СП «Автофра-
мос», созданного в 1998 году французским
концерном с правительством Москвы на па-
ритетных началах. Об этом в пятницу, 18
июня, заявил генеральный директор этого
СП Жан-Мишель Жаленье. На конвейере
планируется собирать 12 автомобилей в
час, что позволит выпускать 60 тысяч ма-
шин в год. Стоимость московского «рено»
дешевле французского: составит от 7 до 10
тысяч евро в зависимости от комплектации.
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«МС» - Интерфакс 

САЙТ «МС»: WWW.MOSWED.RU. ЖДЕМ ВАШИХ СООБЩЕНИЙ! НАШ ТИРАЖ - 500 077 ЭКЗЕМПЛЯРОВ

ИСКУССТВО ДОБРА 
И ДОБРОТА ИСКУССТВА

Время стирает даже государства с карты. Но не в силах
оно стереть из памяти людской потрясения от всена-
родной беды и всенародного подвига. Днем памяти и

скорби обозначено в календаре 22 июня. И нет для нас ниче-
го святее этой выстраданной, поныне незаживающей раны.

Рассвет 22 июня на этот раз встретили у стен Брестской
крепости ее защитники, москвичи-ветераны вместе с чле-
нами детских патриотических объединений Москвы, кото-
рых доставил сюда поезд Памяти. Днем раньше этот поезд
проводили с Белорусского вокзала столицы, а организо-
ван поезд Памяти Комитетом общественных связей Моск-
вы и управлением делами Президента Республики Бела-
русь совместно с детскими и ветеранскими организация-
ми столицы.

А в Москве 22 июня днем на Поклонной горе под звук фан-
фар открылось торжественное шествие, в котором участвовали
мэр Москвы Юрий Лужков, члены столичного правительства,
депутаты Мосгордумы. При огромном стечении народа они воз-
ложили цветы к монументу Славы, скульптурным композициям
мемориала.

В начале 70-х на территории ЦАО родилась идея Вахты па-
мяти «Вечный огонь». Продолжая традицию, ребята из патри-
отических отрядов ЦАО собрались вечером 21 июня на район-
ных площадках, пели военные песни, встречались с ветерана-
ми. А ровно в четыре утра 22 июня, проделав путь к Вечному
огню, после минуты молчания они зажгли свечи в память о
тех, кто не дожил до Победы, и тех, кого уводит Время...

Владимир ПОТРЕСОВ

НОВОСТИ

Александр ФЕДОРИЩЕВ:
МЫ ДАРИМ СВЕТ УЛИЦЕ,
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Александр БАБУРИН:
СВОИ ПРОДУКТЫ
КАРМАН НЕ ТЯНУТ 3

Диана ГУРЦКАЯ:
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ПАМЯТЬ - ВНЕ РАСПИСАНИЯ
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